
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/043/2007 
 
 

 Schulausschuss am 23.08.2007 
 
Zu Punkt 5: Räumliche Versorgung von Förderschulen 
 
Herr Fliegauf erläutert die Vorlage und berichtet über die Aufstellung der Schulpavillons an der Schule 
an der Virneburg sowie über die ständige Besprechungsrunde mit den Schuldezernenten der 
südlichen Städte, um für die Schülerinnen/Schüler der Paul-Maar-Schule angemessene Regelungen 
zu finden. Die angestrebte Lösung in Langenfeld sei nicht zu realisieren gewesen, der Blick der 
Verwaltung richte sich aber nicht nur auf freie Schulgebäude, sondern auch alle anderen 
Lösungsmöglichkeiten würden intensiv untersucht. Herr Fliegauf bekundete die feste Entschlossenheit 
der Verwaltung, hier kurzfristig eine annehmbare Lösung zu präsentieren. 
 
Herr Rohde bezweifelt die Aussagen der Südstädte, wonach keine Schulgebäude bereitgestellt 
werden könnten, und fordert konkrete Anstrengungen allerseits, um die Schule endlich mit den 
geeigneten Räumen zu versorgen. 
 
Im Übrigen nimmt der Schulausschuss die Verwaltungsvorlage zustimmend zur Kenntnis. 


